

01-05-2008

Maibaumaufstellen

Auch heuer wurden wiederum zahlreiche Maibäume in der Gemeinde Spitz aufgestellt. Diesmal mit der Kamera dabei war www.spitz-wachau.at in der Siedlung Erlahof wo der „Dorferneuerungsverein Spitzer Graben“ am Dorfplatz den Maibaum unter kräftiger Mithilfe aufstellte. Beim gemütlichen Beisammensein im Anschluss wurde auch gleich der aufgestellte Maibaum verlost. Für das leibliche Wohl sorgten die Mitglieder des Dorferneuerungsvereines und die Gäste unterhielten sich prächtig.





01-05-2008

Erstkommunion in Spitz

Der Feiertag „Christi Himmelfahrt“ heuer gleichzeitig der 1. Mai ist immer der Tag an dem in Spitz zur Erstkommunion gehen. Gemeinsam marschierte man unter den Klängen der Trachtenkapelle Spitz von Schloss zur Kirche.

Nach der feierlichen Messe stellten sich die Kinder den wartenden Verwandten und Freunden, meist bewaffnet mit Fotoapparaten, für ein Gruppenphoto. Mit Wein und Brot am Kirchenplatz für die Erwachsenen endete die Feier.



03-05-2008

"4 - Felsen - Wanderung" des ÖAV, Sektion Spitz

Am Samstag den 03.05.2008 hat der ÖAV, Sektion Spitz die sogenannte '4 - Felsen - Wanderung' durchgeführt. Um 9.00 Uhr startete eine Gruppe von 26 Teilnehmer/innen die Peter Helm geplante anspruchsvolle Wanderung (5,5 Std, 14 Km, 700 Hm) mit der Überfahrt auf der Rollähre nach Arnsdorf. Von St. Johann wurde über das Mauertal die 'Tischwand' erstiegen. Dieser herrliche Aussichtspunkt bietet weite Ausblicke (stromauf und stromab) in die Wachau: Bei herrlichem Wetter wurde hier die mittagsrast gehalten. Weiter ging es zum 'Friedrichsfelsen' und zum 'Hohen Stein'. Das Erreichen des Gipfelkreuzes am Hohen Stein erfordert zwar etwas Geschick, belohnt aber mit herrlichem Ausblick auf Spitz. Der letzte der '4 Felsen' wurde mit der 'roten Wand' erreicht. Auch von der roten Wand bieten sich herrliche Ausblicke auf Spitz, Schwallenbach, St. Michael, etc. Der Abstieg durch das Buchental führte die Wanderer wieder zurück in Tal. Die gelungene Wanderung fand dann ihren gemütlichen Abschluss bei einem Heurigen in Arnsdorf.





04-05-2008

Otto Meissinger-Gedenktafel anlässlich 100. Geburtstag enthüllt

Zur schlichten Feierstunden im Beisein des Sohnes von Schiffahrtsmuseumsgründer Otto Meissinger wurde am 4. Mai 2008 in Schiffahrtsmuseum Spitz geladen. Ing Erich Steiner als Obmann des Museumsvereines und Dr. Andreas Nunzer für die Marktgemeinde Spitz nahmen in Ihren Worten Bezug auf die nicht hoch genug einzuschätzenden Leistungen von Otto Meissinger der in diesem Jahr seinen 100. Geburtstag feiern würde. Die Liebe zur Donau und der Wunsch, die zu Ende gegangene Epoche der Flösse, Ruderschiffe aber auch Dampfschiffe im Gedächtnis der Nachwelt zu verankern waren Triebfeder. Musikalisch wurde der Festakt vom Singkreis Spitz und Altbürgermeister Dir. Walter Nunzer begleitet.





17-05-2008

Panoramaweg Spitzer Graben bei strahlendem Wetter eröffnet

Schöner hätte das Wetter nicht sein können als sich am Samstag dem 17. Mai 2008 zahlreiche Gäste zur Eröffnung des Panoramaweges "Spitzer Graben" in den Weinbergen über Vießling, genauesagt, bei der sogenannten Bruckhütte zusammenfanden.

Obmann Josef Högl konnte zahlreiche Ehren- Festgäste begrüßen und seiner Freude über die Fertigstellung des Weges Ausdruck verleihen.

Der erste Präsident des NÖ Landtages, Ing. Johann Penz eröffnete den Weg und der Pfarrer von Spitz, Josef Gugler nahm abschließend die Segnung vor.

Der Weg, der vom Verein Marivino errichtet wurde führt vom Schloß Spitz über den Ortsteil Radlbach, den Ortsteil Zornberg oberhalb der steilen Weinbergterrassen in die Katastralgemeinde Vießling und dann nach Mühldorf.

In Themenhütten wird auf die Besonderheiten dieser Bereich aufmerksam gemacht.

Der anspruchsvolle Weg kann in einem Stück, aber auf in Teiletappen bestritten werden.

Nähere Informationen folgen.



Aktuelle Berichte aus Spitz
2008-05.doc



18-05-2008

Zubau des Musikhauses unserer Trachtenkapelle wurde eingeweiht

Zur Einweihung des Musikhauses der Trachtenkapelle Spitz am 18.5. 2008 war eine Vielzahl von Gästen, aus Politik und Blasmusikverband NÖ, Sponsoren Freunden und Gönnern der Trachtenkapelle Spitz gekommen um mitzufeiern.

Da die Kapelle in den letzten Jahren starken Zuspruch an Musikern verzeichnen konnte, reichte das bisherige Platzangebot nicht mehr aus und man entschloss sich zu einem Zubau zum bestehenden Haus. Einige Reparaturarbeiten und die Erneuerung der Fassade wurden ebenfalls in Angriff genommen. Die Bausumme konnte vor allem durch den Einsatz zahlreicher freiwilliger Helfer und Unterstützungen von Gemeinde und Land NÖ aufgebracht werden.

Nach einem Gottesdienst erfolgte die feierliche Einweihung und in den Reden wurde die Wichtigkeit der Musik für eine Gemeinschaft unterstrichen.

Erstmals wurde an diesem Tag auch die Ehrenmitgliedschaft zur Trachtenkapelle verliehen. Diese hohe Auszeichnung der Musiker erhielt die für die Entstehung von Musikschule Spitz und Trachtenkapelle so entscheidende Traude Nothnagl. Zur Welturaufführung gelangte der „Spitzer Marsch“ der von Robert Gruber, selbst Mitglied der Kapelle, geschrieben wurde. Danach war das Projekt „Hausmusik“ der Musikschule Wachau an der Reihe und es wurde Volksmusik geboten. Für das Leibliche Wohl sorgte die Trachtenkappe.







